



Die Freiwillige Feuerwehr March  
trauert um ihren langjährigen  
Kameraden

# BERNHARD HETTICH

**Oberfeuerwehrmann**

\* 14.08.1934      † 05.10.2023

Bernhard Hettich trat 1955 in die Feuerwehr der Gemeinde Holzhausen ein und war damit über 68 Jahre lang ein treuer Feuerwehrkamerad.

Er engagierte sich stets für seine Feuerwehr und war ein allseits geschätzter und geachteter Kamerad. Für seine lange Diensttreue wurde ihm das Feuerwehr-Ehrenzeichen Baden-Württemberg in Silber und in Gold verliehen.

Nach einem erfüllten Leben hat ihn nun die Kraft verlassen.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

**Stefan Berger**

Feuerwehrkommandant

**Waldemar Schill**

Leiter Ehrenabteilung